

Die GSG beteiligte sich an der MUT-TOUR 2021

Bei der MUT-TOUR machen Menschen mit und ohne Depressionserfahrung seit 2012 gemeinsam Öffentlichkeitsarbeit und setzen sich mit ihren persönlichen Geschichten für mehr Wissen und Mut im Umgang mit psychischen Erkrankungen ein.

Am **3. August 2021** waren die Teilnehmenden von Bochum nach Dortmund unterwegs, um gemeinsam ein Zeichen für mehr Offenheit im Umgang mit psychischen Krankheiten zu setzen und vor allem auch, um mit BürgerInnen der Region ins Gespräch zu kommen. Das Team wurde bei der Mitfahr-Aktion begleitet vom Projekt BEMpsy sowie der Gesellschaft für seelische Gesundheit Dortmund e.V. und traf vor dem Dasa Museum der Arbeitswelt auf den ADFC Dortmund.